



Audrey

Des années passées à chanter à l'insu de tous... Une rencontre qui m'amènera à faire mes premières vocalises dans un groupe qui s'éteindra rapidement mais qui me permettra dès lors de me confronter aux critiques (positives) d'amis. A l'issue de cette première expérience je me produis ponctuellement devant des petits publics lors de soirées cabarets organisées à l'occasion d'animations dans des structures privées puis laisse ma passion de côté pendant quelques années. Jusqu'à ce jour, où entendant parler d'un projet de groupe je décide de reprendre les armes. Quelques mois plus tard, par l'intermédiaire d'une amie, Jimmy me fait part de sa recherche d'une chanteuse pour finaliser le trio qu'il veut former. Nous nous rencontrons donc pour un essai, le répertoire me convient parfaitement puisque j'ai grandi en fredonnant la plupart des titres proposés et Jimmy et Stéphane sont emballés par ce qu'ils entendent..... la suite vous la connaissez!



Jimmy

A l'âge de 8 ans je me lance dans la folle aventure qu'est la musique je commence le piano mais je suis très vite attiré par l'accordéon (allez savoir pourquoi !) aussitôt accroché à la bonne ambiance et l'esprit festif que je rencontre dans les fêtes de villages et ses aubades Ah... que de bons souvenirs !

Les années passent et les tentatives de jouer dans divers groupes aussi ... Après avoir cherché longtemps des gens fiables et performants, erré dans les endroits les plus glauques et passé les plus dingues annonces sur le Petit Bigourdan sans aucun succès, 2004 est la révélation.

Les Musicos

Écrit par Administrator
Jeudi, 09 Juin 2011 15:40

Étant plus motivé que jamais : La Naïade nait.



Stéphane

Une multitude de groupe et soudain la révélation : on peut faire du rock avec une guitare acoustique, c'est ce que j'ai compris en rencontrant Jimmy et Audrey, l'énergie n'est pas une question de décibels. Après avoir galéré dans de nombreux groupes, je trouve enfin la stabilité avec LA NAÏADE.

[Biographie](#)